
                            

 

 

 

Ofício nº 018/2020 

       Joinville, 27 de julho de 2020. 

Ilmo. Sr. Sérgio Approbato Machado Júnior 
Presidente da Fenacon 

a/c Sr. Mauro Cesar Kalinke 

      Vice-presidente da Fenacon Região Sul 

 

Sr. Presidente, 

O Sescon Santa Catarina fez um levantamento junto a seus representados e recebeu a 

informação de que as dificuldades no site da Caixa Econômica Federal, em relação ao 

parcelamento do FGTS, continuam.  

Os entraves como o não funcionamento do site da CEF, já que está constantemente 

instável, lento ou inacessível; a falta da baixa da quitação da primeira parcela e de 

demitidos, impossibilitando a emissão da certidão negativa e provocando a incidência 

de juros na segunda parcela, são alguns dos relatos feitos. 

 
Anexo ao ofício, para que se possa ter a real percepção da situação, estamos 

encaminhando, na íntegra, muitos dos relatos recebidos.  

A situação tem gerado transtornos para o setor, exigindo conferências constantes, 

retrabalho, demandando tempo de espera para a obtenção das informações, bem como, 

dificultando a execução dos pagamentos de forma correta e em tempo hábil, para que 

assim evitemos a inadimplência das empresas que aderiram pelo parcelamento. 

 
Entendemos que, como entidade representante das empresas contábeis, precisamos 

dar ciência às instituições competentes acerca das dificuldades, para que desenvolvam 

um ambiente onde possamos executar nosso trabalho no devido prazo e com qualidade. 

Ficamos à disposição. 

 

Cordialmente, 

 

          Claudinei Bertotto 

              Presidente 


